

<http://www.ovb-online.de/muehldorf/neumarkt-st-veit/hauptbeschaeftigung-beten-5185691.html>

30.06.2015

Schwester Elisabeth Riederer 80 Jahre alt

Hauptbeschäftigung Beten

Zangberg - An den Rollstuhl gebunden ist seit einer schweren Herzerkrankung Schwester M. Elisabeth Riederer im Kloster Zangberg.



© OVB

Schwester Elisabeth Riederer feierte im Kloster Zangberg ihren 80. Geburtstag und ist trotz körperlicher Einschränkungen immer frohen Mutes.

Trotz ihrer gesundheitlichen Einschränkungen geht von ihr eine positive Ausstrahlung aus, zeigt sie stets ein frohes Gemüt. Bis zu ihrer Erkrankung hat sie noch bei der Wäschepflege im Kursheim des Klosters und beim Spülen in der Küche mitgeholfen, jetzt ist Beten ihre Hauptbeschäftigung, wie sie Bürgermeisterin Irmgard Wagner beim Gratulationsbesuch verriet.

Geboren wurde Elisabeth Riederer in Pillmannsberg bei Regensburg. Sie stammt aus einem landwirtschaftlichen Anwesen. Von den fünf Geschwistern lebt noch die jüngste Schwester. Zwei weitere Kinder sind den Eltern im frühen Alter gestorben. Nach dem Schulbesuch wollte sie im Kloster Pielenhofen bei Regensburg Kochen lernen. Nachdem daraus nichts geworden ist, "bin ich ins Kloster eingetreten, Gott sei Dank", sagt sie. 1958 legte sie die erste Profess ab, 1961 die Ewige. Im Kloster machte sie eine Lehre zur Wäschereifachfrau und erhielt 1964 den Meistertitel.

Im Kloster Pielenhofen betreute Sr. Elisabeth auch die Kranken, war laut Oberin Beata Maria überhaupt "Mädchen für alles". Nach der Auflösung des Klosters Pielenhofen kam Schwester Elisabeth im Jahr 2010 mit vier Mitschwestern nach Zangberg. Am vergangenen Sonntag bekam sie Besuch von ihrer leiblichen Schwester und von Nichten und Neffen.

gth